



Parlement

Jeunesse

Wallonie-Bruxelles

WALLONIE-BRUXELLES

JEUNESSE

LE PARLEMENT

Ludovic Morel

Merci Mr le Président



Ce matin, je m'assois pour écrire ces quelques lignes. Je suis assis à mon bureau, en face de la fenêtre. Je regarde par cette dernière afin de trouver les mots pour raconter la semaine qui vient de s'écouler. Je regarde dehors, les flocons de neige commencent de tomber.

La péjigonie est un monde magnifique. Tout le monde écoute ce que tu as à dire, et ce, même si tu ne dis pas forcément des choses intelligentes.

Le Pj est quelque chose que je ne connaissais pas. Surement du au fait que nous n'en avons pas de tel en Suisse.

Tu es assis dans cet hémicycle, tu regardes tes confrères et consœurs se présenter, débattre leurs arguments, et tu apprends. Oui, tu apprends à t'exprimer avec une limite de temps, mais aussi en publique. Tu apprends à défendre ton point de vue, ton idée, ta volonté. Tu apprends à aimer les autres, à les accepter comme ils sont.

Tu te crée des amitiés. Et quelles amitiés. Les nombreuses soirées passées ensemble à débattre, jouer a des jeux de société, boire un pot ou encore à discuter de tout et de rien rendent ces amitiés encore plus solides.

Tu te souviendras de cette semaine toute ta vie, tout le temps et partout. Le PJ est une expérience unique qu'il faut vivre, j'en suis absolument sûr aujourd'hui.

Je n'ai jamais été bien doué pour raconter une histoire réelle, mais j'espère y être malgré tout arriver. Ceci est mon témoignage de mon expérience au PJ. Ce n'est pas le meilleurs, car après une semaine de retour à la vie normale, je ne trouve toujours pas les mots pour décrire ce que j'ai vécu.

Je vous dit donc merci, pour cette expérience unique, que je vais importer chez moi.

Ludovic Morel

Député représentant du Jura Suisse lors de la XXe édition du Parlement Jeunesse